



De los Mozos, durante su nombramiento como «Honoris Causa» por la Universidad de Valladolid F. HERRAS

«Muy orgulloso» por el nombramiento

José Vicente de los Mozos, «Honoris Causa» por la Universidad de Valladolid

El director de Fabricación y Logística del Grupo Renault, José Vicente de los Mozos, fue investido ayer Doctor «Honoris Causa» por la Universidad de

Valladolid, un nombramiento que recibió «muy orgulloso», aseguró. Antes del acto, De los Mozos mostró su deseo de que el próximo Gobierno retome el Plan PIVE que permita impulsar el mercado interior del automóvil. A su juicio, dicho plan, además de ser un «incentivo», permite renovar el parque automovilístico y reducir las emisiones. Al acto asistieron el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, y el alcalde de Valladolid, Óscar Puente, entre otras autoridades.